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VORWORT
Am Klavier chillen? Ja, genau das wäre es doch! Muße und Entspannung finden, in  wohligen 
Melodien und poppiger Harmonik, und das alles so einfach aufbereitet, dass es ohne viel 
Üben gleich gut klingt. Der erste Band der Klavierreihe Popcorn Piano enthält zehn  Stücke, 
die einfach Spaß machen möchten: Wellness für zehn Finger – das war die Idee!

Die beigelegte Audio-CD und die via HELBLING Media App abrufbaren Audio-Tracks bieten 
alle zehn Titel in drei Versionen:

1. pur, nur am Klavier – so wie die gedruckten Noten.
2. in stimmungsvollen Arrangements mit einer Band.
3. als Playalongs zum Bandsound – für alle, die sich gern begleiten lassen.

Was im deutschen Sprachgebrauch der siebente Himmel ist, dafür steht im Englischen die 
Cloud 9. Es schwebt sich anglophil einfach noch etwas höher im Glücksrausch. Und das 
kommt ursprünglich, für Wortherkunftsinteressierte, von der neunten Wolkenkategorie, 
den Kumulonimbus-Wolken. Höher hinaus geht’s fast nicht …

Ebenso hoch hinauf mögen die Glücksgefühle am Klavier und im Publikum beim Spielen 
und Lauschen der vorliegenden Titel schweben. Lehnen Sie sich entspannt – im Timing – 
zurück und genießen Sie, sit back and relax … just play it!

Carsten Gerlitz

PREFACE
Chill out at the piano? Well, that sounds like a great idea! Finding relaxation and leisure 
with pleasant melodies and trendy harmonies — all of it simply prepared to sound good and 
without a lot of practicing. The first volume of the series Popcorn Piano includes ten pieces 
meant to be fun: Wellness for ten fingers — that was the whole idea!

The included audio CD as well as the audio tracks (via HELBLING Media App) offer each of 
the ten pieces in three variations:

(1) on the piano alone — as in the printed notes;
(2) in appealing, atmospheric arrangements with a band;
(3) as playalongs, together with a band sound — for those who like being accompanied.

What do we mean by Cloud 9? Hovering up on high, in a real rush of happiness. For those 
interested in word origins, this derives from the ninth category of clouds — the cumulonimbus 
clouds. It’s hard to get up any higher than that …

These are the feelings of happiness you can create on the piano and share with your 
audience. Sit back (in time), relax, and enjoy — just play it!

Carsten Gerlitz
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*) Der QR-Code führt zu einem stimmungsvollen YouTube-Video. | The QR code will lead you to an atmospheric YouTube video.

 

*) 8, 18, 28
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